

Continúan a buen ritmo las obras en el casco histórico

Los trabajos en la Plaza de Dávalos se anticipan a los plazos previstos

Los trabajos de remodelación que están teniendo lugar en el centro histórico de Guadalajara continúan a muy buen ritmo. De esta manera, las obras en la plaza de Dávalos van varios días adelantadas sobre la planificación inicial. En estos días se está procediendo al hormigonado de las nuevas balconadas de la plaza y se está

comenzando a colocar las baldosas. Por su parte, en Miguel Fluiters se está cumpliendo con los plazos.

Para minimizar las molestias a los vecinos de la zona y terminar cuanto antes las obras, los operarios trabajan tanto los fines de semana como los días festivos.

Una vez terminados estos dos proyec-

tos, se habrá actuado en más de 8.300 metros cuadrados en el casco histórico de la ciudad. Así, se mejorarán las calles Miguel Fluiters, Teniente Figueroa, Horno de San Gil y Cronista Juan Catalina y la Plaza de Dávalos y su entorno con una inversión municipal conjunta de 1.326.000 euros.



Vista de las obras en la plaza de Dávalos./E. Bonilla

Finalizadas las obras en la calle Chile

El Ayuntamiento de Guadalajara ya ha concluido las mejoras emprendidas en las escaleras que dan acceso a la calle Chile, desde las calles Antonio Núñez Sierra y Colombia, en el barrio de la Colonia Sanz Vázquez-Eras del Canario. Estos trabajos han consistido en la demolición de las escaleras que existían anteriormente, procediendo a la renovación de los antiguos peldaños de baldosa hidráulica, por unos nuevos mazos de hormigón.

También han finalizado las actuaciones realizadas en la calle La Torre, con el acondicionamiento integral de esta vía, algo muy demandado por los vecinos. Por otro lado, se han iniciado los trabajos de sellado de grietas y fisuras, así como de repintado de las marcas horizontales en las calles Santa María Micaela, Felipe Solano Antelo y Doctor Layna Serrano.



Las nuevas escaleras de la calle Chile./J.R.